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访谈嘉宾

只差一步

访谈简介

受美国加码电动车刺激政策影响，锂电池、新能源汽车板块近期表现出色。宁德

时代近期一路走高，5月31日股价创下历史新高，成为创业板首家成功突破万亿

市值的公司。

摩根士丹利在宁德时代市值突破万亿的同一日，将其评级下调至“低配”，并给

出251元的目标价。受此消息影响，6月1日宁德时代低开3.25%，市值跌破万

亿。与大摩相反，中金喊出550元目标价。

新能源汽车格局下，大家怎么看新能源汽车、锂电池板块的投资价值？你怎么看

宁德时代的发展前景？本期我们邀请到@只差一步做客雪球访谈，与大家共同探

讨！访谈将于今天16:00准时开始，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：宁德时代(SZ300750)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 随缘28：
对 @只差一步  说：有了解到宁德C2C进展如何？此次是长安的合作是采用C2C

模式吗？

[答] 只差一步：
公开信息比较少，合资车企应该会优先用。

[问] 随缘28：
对 @只差一步  说：你的预测2021-2025年，宁德的收入和利润会到多大规模？

[答] 只差一步：
新事物的发展很难预测。按照宁德已经公开的规划目标，2025年应该有500gwh产

能，但这个目标肯定还会往上提。2021年底自有产能大约能到160GWh，2020年底

是69GWh。

[问] 乐投自由：
对 @只差一步  说：国内换电站对宁德的影响大吗，换电站是不是对电池的要求

降低，电池厂商之间竞争更加激烈

[答] 只差一步：
按照蔚来发展情况来看，换电站并没导致对电池要求降低，仍需要更好的电池。电池

的技术指标和各项要求会越来越高。

[问] 老司机达芬奇：
对 @只差一步  说：估值是否过高？

[答] 只差一步：
估值是主观问题，没有客观答案。我的主观答案是否

3

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/talks/item/20124207
http://xueqiu.com/about/mobile-xueqiu
http://xueqiu.com/n/%E5%8F%AA%E5%B7%AE%E4%B8%80%E6%AD%A5
http://xueqiu.com/n/%E5%8F%AA%E5%B7%AE%E4%B8%80%E6%AD%A5
http://xueqiu.com/n/%E5%8F%AA%E5%B7%AE%E4%B8%80%E6%AD%A5
http://xueqiu.com/n/%E5%8F%AA%E5%B7%AE%E4%B8%80%E6%AD%A5


[问] Mark2277cz：
对@只差一步  说：换电站的出现以及数量，是否会增长电池的市场边界，扩大市

场范围。

[答] 只差一步：
换电站和充电桩普及方便了电动车充电，自然会增加需求

[问] 股海小树苗：
对 @只差一步  说：请问宁德时代对中国新能源车的发展到底意味着什么？

[答] 只差一步：
推动整个产业链的发展和整合，让产业链逐渐成熟；技术上做出了比较重要的贡献，

让汽车电动化成为可能，让大众逐步接受新能源汽车；在电动化上让中国企业不受制

于人。感觉在答政治题

[问] 禅龙De投资人生：
对@只差一步  说：请问蔚来、小鹏、理想用的是宁德时代电池吗？

[答] 只差一步：
2020年数据宁德装机数量占蔚来100％，小鹏83.01％，理想70.07％

[问] 白洋葱：
对 @只差一步  说：大佬，请问宁德时代这家公司有什么厉害之处？

[答] 只差一步：
可以看看我们以前的拙作，网页链接

[问] Leihak：
对 @只差一步  说：步大，宁德跟隆基相比市场估值更高，你认为主要高在哪

里？跟行业有关吗？以及宁德未来新的增长点还有哪些，空间如何？谢谢～
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[答] 只差一步：
我认为市场目前给两家公司的估值都比较合理或者低估，只是估值是主观的东西，有

些人觉得贵有些人觉得便宜。新能源所有领域都还是0到1和1到10的阶段，无论光

伏、电动车、储能等。

[问] 股海寻找十年十倍股：
对 @只差一步  说：宁德时代和比亚迪刀片电池那个技术才是未来发展方向。

[答] 只差一步：
电池技术发展的核心是材料的进步

[问] 二丁一：
对@只差一步  说：我觉得宁德会取代茅台成为A股第一市值，有这种疯狂的可能

吗

[答] 只差一步：
我希望会

[问] 二丁一：
对@只差一步  说：步大，提个题外问题，想学习股票基本面分析，能否推荐下你

认为好的书，谢谢！

[答] 只差一步：
彼得林奇的书，郭永清《财务报表分析和股票估值》，《邓普顿教你逆向投

资》，《股市真规则》，巴菲特的传记

[问] 夜航星Issac：
对 @只差一步  说：我一直在思考，光伏行业的终局会是什么样子，想听听您的

看法
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[答] 只差一步：
继续要往更便宜和便利的能源目标出发，度电成本仍需继续下降，能够带领这个发展

方向的企业会保持领先。未来也会有新的能源替代光伏，没有什么永垂不朽

[问] 汪雨jel：
对 @只差一步  说：你认为管理的远见和踏实的干劲会矛盾吗？10年后优秀的基

因会刻在这家企业吗？

[答] 只差一步：
不矛盾，这些都是好公司的品质。能否保持这些品质则是人的问题，如果企业的人能

够保持这样的品质，那么十年后依然会有这样的基因，但这也是最难的东西。

[问] 落山鸡小铁匠：
对@只差一步  说：宁德在向苹果汽车提供测试用电池，消息是真的吗？苹果汽车

如真的发布，对市场的影响？

[答] 只差一步：
确实有传言，大概率也在测试。但是苹果汽车未必就能够在市场中有优势。新兴科技

产业龙头往往不是上一代科技产业龙头，而是一些新企业

[问] Robin2424：
对@只差一步  说：CATL从某种程度来讲，是和各主机厂争夺话语权的，您认为

将来会发展成什么样的格局？

[答] 只差一步：
话语权来自于技术能力、经营能力、商业模式等综合要素，还有行业的主要矛盾，要

动态看。一是宁德自己能不能维持技术、经营、商业上的优势，要成为主机厂的合作

伙伴而不是对立的关系，成为帮助主机厂成长的力量而不是阻碍力量。二是行业的主

要矛盾也在转化，以前是电池能量密度（续航），充电效率等，未来可能会转向智能
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化，主机厂主要战线也会转移。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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